



Séjour de nos correspondants de Cuxhaven

publié le 13/05/2022

13 jeunes Allemands à Puygrelier

Du 1er au 6 mai, 13 jeunes Allemands de Cuxhaven (entre Brême et Hambourg) et leur professeur sont venus rencontrer leurs correspondants français issus des classe 4D et 4E. Ils ont assisté aux cours, participé à des ateliers et découvert la région. Leur séjour s'est achevé par la boum du collège organisée par les parents d'élèves à laquelle ils ont participé avec enthousiasme.

Ils ont offert au collège un olivier en symbole de l'amitié franco-allemande. Nous l'avons planté ensemble sous les regards des élèves du collège.

Allemands et Français se sont liés d'amitié et espèrent se revoir cet été, avant même le voyage retour prévu en octobre prochain !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.